

Tim, Tom, Luise und Ben konnten es kaum erwarten und als sie nach der großen Pause in das Klassenzimmer zurückkehrten, standen dort vier kleine Raumschiffe, mit denen sie den Weltraum erkunden konnten. Die Kinder durften sich ihr Raumschiffe aussuchen und machten sich dann auf den Weg. Die ersten Minuten waren ein wenig wackelig. Sie fanden aber schnell heraus, wie man die Raumschiffe fliegen konnte. Sie flogen durch den Weltraum und sahen viele fremde Planeten und Sterne.

Ob sie etwas Besonderes entdecken werden?